

EL INPRFM
felicit a

Patricia Zavaleta Ramírez y Eduardo Garza Villarreal

Por haber ganado el Premio al Investigador Joven otorgado por la Fundación Ramón de la Fuente A.C., la Secretaría de Salud y el INPRFM el pasado 4 de octubre, en el marco de la XXXII Reunión Anual de Investigación de nuestro Instituto.

La doctora María Elena Medina-Mora y los doctores Juan Ramón de la Fuente y José Narro Robles, fueron los encargados de entregar esta distinción a la doctora **Patricia Zavaleta Ramírez** por la calidad del trabajo Trayectoria de atención y demora diagnóstica en casos con trastorno del espectro autista.



El doctor **Eduardo Garza Villarreal** se hizo acreedor al premio por la calidad del trabajo Neuroimagen como biomarcador en adicción a sustancias: estudio de estructura, función, conectoma y ensayo clínico de estimulación magnética transcraneal.

¡Felicidades!